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“Estamos abiertos a llegar a acuerdos
con todas las fuerzas del Parlamento” 
El diputado dice que las victorias que les dan las encuestas, que piensan
revalidar, son fruto del reconocimiento ciudadano a las políticas de Cospedal 
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PREGUNTA.- Ha sido portavoz
del Grupo Popular en las Cortes
regionales en una legislatura
muy difícil, ¿Con qué ánimo
afronta la campaña electoral? 

RESPUESTA.- Con mucha ilu-
sión, pues aunque ha sido una le-
gislatura dura se ha salvado la si-
tuación complicada que tenía
Castilla-La Mancha y, además, lo
que vamos viendo en los pueblos
que visitamos y las sensaciones
que los candidatos municipales
nos transmiten apuntan a que
mayoritariamente los ciudadanos
han comprendido que a pesar de
los esfuerzos, las cosas van salien-
do adelante, se va remontando la
situación y los datos de empleo
empiezan a ser positivos. Tene-
mos 35.000 personas menos en el
desempleo que hace dos años y de
decrecer hemos pasado a crecer, y
así lo interpretan los ciudadanos. 

P.- Estamos en la recta final de
la campaña y la presidenta re-
gional y candidata a revalidar el
puesto no ha hecho público su
programa electoral. Ha hablado
de empleo, rebaja de impuestos
y política social, ¿pero cuáles
son los principales ejes que pre-
senta? 

R.- El programa está elaborado
desde hace tiempo, pero por estra-
tegias de comunicación no se ha
lanzado de golpe para que tenga
impacto lo que vaya contando. Y
algunas de las propuestas que ha
dado a conocer son la bajada de
impuestos, el mantenimiento de
los servicios sociales, las ayudas a
familias, o la creación de 100.000
puestos de trabajo; y nos quedan
los últimos días de campaña para
ir desgajando y lanzando otras
propuestas con el sentimiento de
que lo que nos viene por delante
va a ser mejor. 

P.- ¿Y me podría adelantar al-
guna de las propuestas que que-
dan por anunciar? 

R.- No. Quedan cosas pero lo
veremos en los últimos días y le
corresponde a ella decirlas. Marca-
rán la iniciativa de la campaña,
para intentar llegar a los ciudada-
nos. Cada partido avanza su pro-
grama de la manera que le parece
más efectiva. 

P.-El empleo es una de las ban-
deras del PP, se ha rebajado la ci-
fra de desempleo, pero todavía

queda una tasa de cerca del 29%
en la región. ¿Cuáles son sus no-
vedades para combatir el paro? 

R.- Queda mucho camino por
hacer, pero los 100.00 empleos
comprometidos por la presidenta
no es un deseo, sino fruto de la
experiencia de cómo funciona la
economía de Castilla-La Mancha
en manos del PP. Hemos sido ca-
paces de rebajar el paro desde una
situación en la que se decrecía, y
hemos pasado a crecer por enci-
ma del 1% en 2014, y este año
Castilla-La Mancha superará el
3%, por encima de la previsión
del 2,9% a nivel nacional. Hemos
dedicado recursos a programas
que fomentan la contratación in-
definida y para los autónomos y
hemos fomentado la FP dual. Se-
guiremos por ese camino pero
con más potencia porque el Go-
bierno regional tendrá más mús-
culo que hace cuatro años, que es-
taba en las últimas a nivel finan-
ciero y económico, y no podía
gastar porque lo primero era pa-
gar los programas de empleo.  Y
ahora seguiremos trabajando  en
dos direcciones importantes, co-
mo es la agilización y simplifica-
ción de trámites, la eliminación
de trabas burocráticas y la clarifi-
cación de la normativa, y también
en la reducción de impuestos,
además de potenciar las ayudas a

familias con desgravaciones por
guarderías o familias numerosas
para dejar más dinero para el con-
sumo. 

P.- En la circunscripción  pro-
vincial, el PP nunca ha ganado
las elecciones autonómicas.
¿Cuáles son las perspectivas que
alberga para el próximo 24-M? 

R.- Las sensaciones que tene-
mos en la provincia son muy po-
sitivas y empáticas con el proyec-
to del PP y de que podemos ganar
por primera vez en Ciudad Real.
El PSOE ha considerado que la
provincia era un feudo suyo, in-
cluso modificó una ley electoral
para dejarla como único territorio
impar. Era curioso que siempre
hubiera tres provincias impares, y
luego dejaron una solo impar. 

P.- Pero ustedes también han
impulsado otra ley electoral, ¿la
consideran más justa? 

R.- Ahora son menos diputa-
dos. Va a cambiar, y la sensación
es que el PSOE va a perder bastan-
te apoyo en las elecciones y que
las políticas de Cospedal han te-
nido mayor predisposición hacia
el mundo agrario que las del
PSOE, y eso nos dará la victoria. 

P.- ¿Se atreve a vaticinar algún
resultado en la distribución de
los ocho diputados que corres-
ponden a Ciudad Real? 

R.- No. 

P.- Y en cuanto a las potencia-
les incorporaciones de forma-
ciones nuevas como Ciudada-
nos y Podemos, ¿cómo cree que
afectará a los resultados en la re-
gión? 

R.- Es una incógnita. En las en-
cuestas aparecen con posibilida-
des de tener escaños, en Ciudad
Real también dependiendo de la
encuesta. Pero creo que está por
verse porque quienes hacen los es-
tudios demoscópicos tienen más
dificultades con la entrada de
nuevos partidos. Ahora hay más
opciones y es más complicado. 

P.- ¿Y qué opina de los sonde-
os que de forma mayoritaria
dan la victoria al PP tanto en las
Cortes, como en el Ayuntamien-
to de Ciudad Real ? 

R.- Nos refuerza en el convenci-
miento de que lo que se ha hecho
tenía sentido, y los ciudadanos lo
van comprendiendo. El resultado
final va a ser positivo en Ciudad
Real e intentaremos que sea una
victoria clara que nos permita se-
guir con las políticas que están
dando resultado en Castilla-La
Mancha. 

P.- Y si la victoria no es tan
clara, ¿están dispuestos a pactar,
sobre todo con  los más emer-
gentes como son Podemos y
Ciudadanos? 

R.- No tenemos inconveniente
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en hablar, pero no es el momento
de hablar de unos u otros. La rea-
lidad es la que va a marcar esas
cuestiones, pero estamos conven-
cidos de que los ciudadanos nos
van a apoyar mayoritariamente y
que el proyecto del PP en Castilla-
La Mancha saldrá reforzado, y lue-
go estamos abiertos a llegar a
acuerdos con todas las fuerzas po-
líticas que haya en el Parlamento
regional, como ha pasado en esta
legislatura en la que hemos alcan-
zado consensos importantes con
el PSOE en la ley de emprendedo-
res, o en la de personas con disca-
pacidad. Queremos trabajar y go-
bernar para todos y para toda la
sociedad 

P.-Pero luego están los jóvenes
que muestran una gran desafec-
ción por los partidos más tradi-
cionales. ¿Qué mensaje le daría
a los chicos de 18 años que van
a votar por primera vez, para
que apoyaran al PP, teniendo en
cuenta la atracción que tienen
por las nuevas formaciones cu-
yas propuestas reciben a través
de canales de comunicación
más afines a ellos? 

R.- Los jóvenes siempre han si-
do un colectivo que les ha gusta-
do experimentar, probar y recha-
zar lo que hay para abrir su cami-
no nuevo, y eso es positivo para
las sociedades porque aporta. Pero
yo les pediría que analicen de ma-
nera sensata de dónde venimos
adónde queremos llegar de cara al
futuro y que no se dejen llevar por
impresiones que en muchos casos
no es la realidad de la región o del
país. Se ha puesto de moda poner
todo en cuestión, y eso es positivo
si las alternativas que se plantean
buscan mejorar las cosas, porque
romper por romper no es positi-
vo. Los países deben mejorar, re-
formar y cambiar cosas y todas las
ideas son respetables pero se vota
para mejorar la situación y hay
partidos que claramente aposta-
mos por un futuro mejor y otros
que lo único que hacen es recha-
zar lo que hay. Hay que ser realis-
tas y presentar proyectos, y ahí es
dónde yo creo que flojean los
nuevos, pues la campaña les ha
venido mal a la hora de da a co-
nocer su programa. Es más fácil
estar en contra de todo en las ter-
tulias de la televisión que anun-
ciar propuestas. 

P.- ¿Y qué estimaciones electo-
rales tienen para la Diputación? 

R.- Tenemos buenas perspecti-
vas, en las pasadas elecciones ga-
namos por casi 15.000 votos pero
nos fue desfavorable por el repar-
to de las comarcas. En estas elec-
ciones la ley electoral ha cambia-
do la distribución de los partidos
judiciales, y una comarca históri-
camente favorable al PSOE como
la de Puertollano pasa de impar a
par, y la de Manzanares, más afín
al PP, pasa de par a impar. Eso abre
más posibilidades al PP de acceder
a la Diputación y sería una buena
noticia que coincidiese con el Go-
bierno de Cospedal. ❏
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